

**¿VENGANZA?***Alejandro Páez Morales - Página 7*

**Morena, en la Cámara de Diputados, va por un recorte de 25 mil millones de pesos al presupuesto del Poder Judicial para 2024**

# Perfila Morena "ajustes mínimos" al presupuesto del INE para 2024

El instituto solicita \$23,747 millones; ronda los \$5,000 millones para el proceso electoral 2024

**Alejandro Páez Morales**

nacional@cronica.com.mx

El presupuesto de 23 mil 747 millones de pesos planteado por el Instituto Nacional Electoral (INE) para el próximo año tendrá ajustes mínimos, pues en años anteriores se ha reducido y además hay elecciones presidenciales, aseguró el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.

El morenista recordó que en

los dos últimos años (cuando estaba Lorenzo Córdova como presidente de ese organismo) el oficialismo le hizo importantes ajustes presupuestales al árbitro electoral.

"Al INE le hicimos ya un ajuste importante en los dos últimos dos años, que tiene que ver con los capítulos 2000 y 3000 y un capítulo 6000 que tenían, así como un ajuste a sus fideicomisos", recordó.

Enfrascados en una fuerte confrontación con el entonces presidente del INE, Lorenzo Córdova, la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, consumó un recorte de más de 4 mil 400 millones de pesos al presupuesto del INE, lo que le ocasionó fuertes restricciones económicas a ese órgano autó-

nomo al reducir su presupuesto de 24,696 millones de pesos a 20,221 millones de pesos para este 2023.

Sin embargo, ahora que Córdova ya no está al frente del INE, el coordinador de Morena en San Lázaro consideró que será mínimo el ajuste a la solicitud de presupuesto de 23 mil 747 millones que planteó la nueva presidenta de ese órgano, Guadalupe Taddei.

Detalló que el aumento en el presupuesto del INE que pretende Taddei es por el incremento a de casi 4 mil millones de pesos de las prerrogativas de los partidos mientras que otros 5 mil millones de pesos tienen que ver con la organización del proceso electoral que se realizará el próximo año que incluye



la instalación de todas las casillas y capacitación del personal.

Desestima

Mier Velazco también desestimó la postura de su compañera diputada, Adela Ramos quien pidió frenar la distribución de los libros de texto y reviró que esa decisión es a título personal y no representa la postura ni voz de Morena en san Lázaro.

“Es su derecho, ella es legisladora tiene la representación de uno de los distritos de Chiapas pero no es la voz de Morena ni del conjunto del grupo parlamentario, es la voz de una de nuestras compañeras que respetamos, no coincido con ella ni en lo técnico, ni en lo pedagógico y menos en la auditoría al proceso”, estableció

El legislador consideró que

los materiales educativos responden a una nueva forma de enseñanza crítica y que fueron elaborados por 128 especialistas.

“Creo que son instrumentos que te permiten formarte, no es solamente un instrumento mecánico, es un instrumento mecánico, te repito, si la educación no es el primer instrumento para transformar la realidad, lo que vamos generando son procesos de educación funcionales y en la primera etapa es ser analfabeta funcional”, defendió •



**Ignacio Mier, presidente de la Jucopo en la Cámara de Diputados.**